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В ГОРКОМЕ ВЛКСМ

БЮРО РАССМОТРЕЛО
ВАЖНЫЕ ВОПРОСЫ

12 июня состоялось оче-
редное заседание бюро гор-

кома комсомола, которое рас-

смотрело вопросы подготов-

ки к выборам в местные
Советы народных депутатов.

Комитетам комсомола пер-
вичных комсомольских орга-

низаций на заседаниях, соб-
раниях в течение июня —

июля этого года предложено

обсудить кандидатуры из
числа комсомольцев и моло-
дежи для выдвижения от

комсомольских организаций
в состав областного и город-
ского Советов народных де-

путатов.

Бюро горкома утвердило

комиссию из числа членов

ф ЛЕТНИЕ БУДНИ ФЕРМ

ОТВЕТЫ ЕСТЬ, ДЕЛА— НЕТ
На фермах нашего района состоялся очередной «Единый

день животновода». Главной темой его был определен ход
пастбищного периода в содержании дойного стада. Эта тема

тем более актуальна, если учесть, что и с приходом лета осо-

бенного скачка в продуктивности дойного стада на большинст-
ве ферм не произошло.

Почему? Ответы на этот вопрос прозвучали в ходе обсуж-
дения итогов единого дня в хозяйствах, а позже и в гориспол-
-коме. Они очень похожи на те, что были и год, и два, и да-
же пять лет назад. Не обеспечили практически во всех хозяйст-
вах круглосуточную пастьбу, хорошо зарекомендовавшую себя
в других районах и областях, не начали своевременно подкаши-

вание трав, не подвозят зеленку на фермы — все это недора-
ботки, так сказать, с бородой.

Нисколько не лучше обстоит дело и с дисциплиной на фер-
• мах. На некоторых в мае наблюдалась массовая пьянка, при-

чем не только среди скотников-ластухов, но и среди доярок.

Откуда уж тут взяться «большому молоку»?

Серьезные недоработки допускают и городские организации,

призванные создавать труженикам ферм нормальные условия
труда и быта. Они тоже не новы. Очень часты отключения
электроэнергии, в результате которых срываются дойки. Осо-
бенно часты они на фермах Поречье, Гостицы, на фермах сов-
хоза «Осьминский». А руководство районных электрических

сетей очень медленно реагирует на такие сигналы. Плохо забо-
тятся о состоянии дорог к фермам, в частности, во Втрое и Ов-
сище, работники ДРСУ.

Но особенно много претензий у животноводов к телевизион-
щикам. По вине телеателье многие не смотрели передачи со
Съезда народных депутатов и очень этим возмущены.

Когда повернутся коллективы этих организаций лицом к
работникам ферм? И когда все они сами начнут с полной от-
ветственностью подходить к своей работе?

А. БЕДОВА.

СВЕДЕНИЯ

о надоях молока по совхозам района за май и с начала года
(в килограммах)

Наименование

хозяйств и ферм
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«Аврора»
Рудно 439 — 2 1763 — 3

«Сланцевский» 364 + 45 140У — 57
Загривье 410 + 63 1543 + 83
Большие Поля 404 + 17 1365 + 2
Гостицы 362 — 4 1403 - 58
Степановщина 341 + 37 1365 —215
Втроя 304 + 16 1226 —238

«Родина» 357 + 2У 1440 - 20
Попкова Гора 373 + 21 1535 — 38
Перебор 366 + 21 1448 — 52
Монастырек 364 + 41 1446 —108
Выскатка 335 — 9 1354 —124

«Осьминский» 266 —28 1075 —152

Овсище 362 —35 1082 —124
Морди 325 + 4 1122 — 57
Поречье 235 -63 1039 —270

«Старопольский» 252 +26 1010 - 64
Загорье (аренда) 382 — — —

Загорье 353 + 68 1392 —224
Кологриво 280 +29 1108 —132
Русско (арецда) 267 — 1007 —

Шакицы 257 —14 1149 — 91
Замошье 250 -39 977 —313
комплекс 222 + 45 847 — 41

По району 313 + 20 1244 - 67

ГК ВЛКСМ и комсомольско-
го актива по предварительно-

му рассмотрению кандидатов
в депутаты областного и го-

родского Советов народных
депутатов. Председатель ко-
миссии — заведующая отде-

лом организационно - комсо-

мольской работы горкома
комсомола И. Жданова, член

ГК ВЛКСМ, мастер цеха

СПЗ «Сланцы» О. Данилов,
член ГК ВЛКСМ, секретарь

комитета комсомола сланцев-

ского завода резиновых из-

делий Н. Прокофьева, ин-

женер СМУ треста «Сев-
запметаллургмонтаж» Л. Ки-
таева, секретарь комитета

ВЛКСМ Л ПО «Ленинград-
сланец» К. Завадский.

На заседании бюро реше-

но провести городской празд-

ник и митинг в честь дня

советской молодежи у ДК

горняков. Решено также в

районе карьера пионерского
лагеря «Чайка» провести со-

ревнования по мотокроссу.
Бюро утвердило план работы
горкома ВЛКСМ на третий
квартал 1989 года.

На заседании принято так-

же решение наградить грамо-

тами ГК ВЛКСМ учащихся
школы № 12 Елену Шумля-
еву и Елену Ковалевскую за

активное участие в жизни го-

родской комсомольской орга-
низации.

А. ЗИНОВЬЕВ.

Постоянно добивается высокой производи-
тельности труда швея фабрики «Молодость»
Вера Петровна Пухова. С годами работы
пришли к ней опыт, мастерство, и теперь для

многих молодых, работающих рядом, она —

учитель и наставник.

В бригаде Вера Петровна выполняет одну

из самых сложных операций и всегда с хоро-
шим качеством.

НА СНИМКЕ: В. П. Пухова.

Фото Ю. Терентьева.

срезку или обрезку деревьев.

У него в организации есть ав-

НЕГДЕ ПОСИДЕТЬ
Инвалид войны А. Т. Нико-

лаев позвонил в редакцию не

только от себя лично, но и от

всех пожилых и немощных лю-

дей, которым приходится ког-

да-либо ездить на автобусе с

остановки на площади Ленина.
«Стояла одна старая скамейка, товышка (которой у нас нет),
и ту убрали, а новых-то не по- есть пила, и пусть принимает

ставили. Для нас пять минут меры. За исправность электро-

сети, за энергоснабжение отве-

чает он. Да и не должно быть
деревьев там, где электроли-

ния. А мы со своей стороны

можем лишь помочь и посо-

действовать. Дело в том, что и

сезон-то обрезки прошел, и у

нас сейчас для этого нет лю-

Телефон гласности —

2 - 35-74
(работает по понедельникам и четвергам

с 16 до 17 часову

кн.

жильцы
БОЯТСЯ...

простоять и то горе, а бывает,
приходится и 15—20 минут

ждать автобус, так хоть на ас-

фальт ложись».

С жалобой ознакомлен заме-

ститель директора объедине-
ния «Сланцыжилкомхоз» Г. А.
Егоров. Он сказал, что изыщет

возможность и распорядится дей. А когда шла обрезка, то

поставить на остановке скамей- электросеть выделила 1 — 2 ра-

за «вышку», а потом там по-

считали, что невыгодно, так

мы и не смогли выполнить пол-

ный объем работ. В просите-

лях, знаете, как быть...».

Получается, что и на этот

раз нет правых и нет винов-

Жильцы домов №№ 18 20, ных - А попросту, нет большой
22 по ул. Декабристов обёспо! ответственности. Все цепляют-

коены тем, что уж очень вы- ся 33 инструкции, за свои обя.
росли деревья, выше домов, эанности, занимаются делени-

доставляя много неудобств лю- ем на «свое» и «твое». А дело
дям. А одно из них так просто У них общее, и работают в од-
держит в страхе жильцов. На- ном объединении. Можно, при
весные электропровода от под- желании, хотя бы хорошо до-

станции на территории боль-
ницы к их дому оказались в

зарослях. Как только ветер, их

хлещет, свет мигает, порой да-

же искрят провода. Обраща-
лись в горэлектросеть, но там

не берутся за обрезку деревь-

ев.

Директор горэлектросети

уступить место пожилым,

уставшим людям.

А уж если ребят не воспи-

тали дома, в школе, то у Веры
Ивановны предложение: за-

няться этим водителям автобу-
са. «Ну хотя бы через оста-

новку-другую напоминать

юным и молодым о том, чтоб
осмотрелись вокруг и уступили
место».

Предложение дельное. Во.
дитель — хозяин автобуса.
Как чувствуют себя его пасса-

жиры — его забота.
Товарищи водители автобу-

сов, принимайте предложение)

ПРОБЛЕМА
СТАРАЯ

«Нам, жильцам домов, рас-

положенных около пивного

ларька по улице Ломоносова,
поблизости с кинотеатромчто

говориться, если помнить о лю-

дях.

УСТУПИТЕ МЕСТО
ПОЖИЛЫМ

... . . У Веры Ивановны Пирого-
Е. Т. Белов ответил редакции: вой и ее сотрудниц по санато-

«С названием адресов, где на. рию - профилакторию тоже

до освободить провода от вет. скромное пожелание, без осо-

вей деревьев, было написано бых каких-то претензий, всего

письмо-заявка на^ имя дирек- лишь в рамках приличия. Она 

Сланцы. и е е некоторые подруги — пожи- будет усилено внимание работ.
ников милиции к подъездам
рядом с питейными заведения-

тора объединения
жилкомхоз» А. П. Виноградо- лого возраста. И вот сколько

ва, однако сдвигов никаких». приходится ездить в автобусах

Ну что ж, идя по кругу, мы на работу, столько приходится
снова обратились к А. П. Ви. и стоять на ногах, потому что

ноградову и Г. А. Егорову. А все места заняты школьника-

вот их ответ: ми или представителями моло-

«Мы дали разрешение Евге- дежи. Школьники шалят, сме-

няю Тимофеевичу Белову на ются — и им невдомек, чтобы

«Труд», надоел этот ларек и

мы уже всем надоели с ним, —

говорят В. Й. Костенко, Н. П.
Груздев, А. И. Зимина. — Ку-
да только ни обращались: и в

горисполком, и в редакцию, и

к своему депутату Н. П. Мак-
симову, но все не в силах сде-

лать, чтобы его закрыли. Зато
пьющие пиво расползаются по

своим нуждам по скверам, по

подъездам. Чего только не

насмотрятся дети, каких толь-

ко слов не услышат.

Мы читали в заметке, что

начальник отдела внутренних

дел Г. В. Тимошин авторитет-

но заявлял в горисполкоме, что

ми и винными точками. Уж ес-

ли так трудно закрыть этот

ларь, то нужно выполнить обе-
щание в поддержании общест-
венного порядка».

О. СВЕТЛОВА.
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ТРУДНЫЙ ПУТЬ СТАНОВЛЕНИЯ
24 мая на заседании исполнительного комитета гор-

совета председатель плановой комиссии Г. М. Димчина
сделала доклад о положительных и негативных момен-

тах кооперативного движения в городе и районе. На
наш взгляд, цифры, факты, проблемы кооперативов,

изложенные в публикуемом материале, представят ин-

терес для читателей.

На сегодня в районе зареги-
стрировано 67 кооперативов (не
считая 11 ликвидированных),
из которых приступили к рабо-
те 45. Из них 26 в сфере
бытового обслуживания, по про-

изводству товаров народного
потребления — 1 1 , по общест-
венному питанию — 2, торгово-
закупочных — 5, ремонтно-

строительных — 6, по выращи-

ванию скота — 5, юридический
— 1, и в других отраслях —

10, по отлову и разведению ры-
бы — 1.

Кооперативами выпущено

продукции и реализовано услуг

на 1,5 миллиона рублей в 1988
году и на 1 ,3 миллиона рублей
за первый квартал 1989 года.

По состоянию на 1 апреля 1989
года в кооперативах числится
314 членов и 307 че-

ловек — работают по трудо-

вым договорам. Только 7 ко-

оперативов участвуют в вы-

полнении государственных зака-
зов. К сожалению, в коопера-

тивах не велика доля (всего
0,05 процента) категории лиц,

не занятых в общественном
производстве, что являлось од-

ной из целей принятия Закона о

кооперации, т. е. это пенсионе-
ры, домохозяйки и т. д. В ос-

новном в кооперативах работа-
ют граждане в возрасте от 30
до 50 лет, многие из которых
впоследствии уходят с основно-
го места работы. Основной кон-
тингент кооператоров работает
на условиях первичной занято-

сти в кооперативах.

В 1989 году комиссией внесе-
ны предложения о ликвидации 9
кооперативов, в том числе 2 —

за нарушения финансово-хозяй-
ственной деятельности. При рас-

смотрении Уставов комиссией
вносятся предложения в изме-
нение редакции тех или иных
пунктов Устава, особенно, 'ес-
ли речь идет об оказании ус-
луг и продаже товаров. Как
правило, мы требуем нервооче.

редного обеспечения ими жите-
лей Слаицевского района. Во
многих случаях требования Ус-
тава кооперативами Не выпол-
няются. Пример — коопера-
тив «Вита» при райпо. Реализо-
вано за I квартал продукции на
95 тысяч рублей, в то же время

ничего в Сланцах. Пора рай-
по поставить вопрос о его лик-
видации. Кооператив «Вита-
мин» при горторге реализовал
продукции на 13,3 тысячи руб-
лей, и также ничего в Сланцы
не дал.

Предприятия, при которых

созданы кооперативы, мало ин-

тересуются их работой. Они
забывают, что регистрируя их,

исполком рассчитывает, что это

предприятие будет являться ес-

ли не гарантом, то хотя

бы будет помогать в ор-

ганизации деятельности ко-

оператива. Мало оказывается
помощи и содействия коопера-
тивам. Даже если кооператив не

выполняет своих обязательств,
ни одно предприятие не обра-
тилось с просьбой о его ликви-
дации. В результате за каждой
мелочью кооператоры вынужде-
ны обращаться в горисполком.

Много сетуем мы все на высо-
кие цены в кооперативах. Но
сегодня законодательство тако-

во, что они и не могут быть низ-
кими, имею в виду, конечно,

кооперативы производственные.
Оборудование и транспорт про-
даются кооперативам с коэффи-
циентом 2,3, также и запчасти
к ним. А с января этого года

после принятия решения испол-
кома о запрете приобретения
практически всех товаров в роз-
ничной торговле деятельность
многих кооперативов букваль-
но парализована. Принимая ре-

шение, облисполком обязал от-
крыть сеть магазинов Госснаба.
Однако, как всегда, путь от
принятия решения до фактиче-
ского исполнения очень длинен.

У всех предприятий напря-
женные планы по платным ус-
лугам, но, как уже сказано,
только 7 кооперативов в районе
заключают договора на вы-

полнение госзаказа. При этом
предприятия должны обеспе-
чить кооперативы материалами
по государственным ценам с

тем, чтобы конечный продукт
— услуга — оказывалась насе-

лению не по кооперативным це-
нам. Только тогда предприя-
тие имеет моральное право

включить этот объем в выпол-
нение плана. Однако на прак-
тике далеко не всегда так про-

исходит.

Много проблем у кооперати-
вов, но еще больше проблем с

ними у нас. Практически во

всех или отсутствует бухгалтер-
ский учет, или находится на

очень низком уровне. В 1988
году в бюджет города от коопе-

ративов поступило около 100
тысяч рублей платежей от при-
были и с зарплаты в виде подо-

ходного налога, и 54 тысячи

скрытого дохода кооператива
«Весна» (5 тысяч штрафа изъ-

ято за различные нарушения в

бухгалтерском учете), 12 тысяч

рублей скрытого дохода коопе-
ратива «Гвоздика».

Если финансовая деятель-
ность хоть как-то контролирует-
ся, то вопросы учета кадров на-
ходятся на самом низком уров-
не. Сколько-либо приемлемый
учет кадров отсутствует, трудо-
вые соглашения оформляются
кое-как. Вместе с тем работа
в кооперативе засчитывается в

трудовой стаж. Нельзя сказать,

чтобы комиссия не заостряла
внимание кооператоров на этих
вопросах. Помимо индивиду-

альных бесед с каждым, причем
неоднократных, в феврале этого
года проведено совещание с
председателями и бухгалтера-
ми, с приглашением представи-
телей предприятий. На сове-

щании были обсуждены органи-
зационные вопросы, вопросы

бухгалтерского учета, социаль-
ного обеспечения, санитарных

пожарных требований и т. д.
После совещания сдвиги к луч-
шему есть, но еще недостаточ-

ные.

Наибольшее количество наре-

каний от населения к коопера-
тивам в сфере торговли. Это
абсурд, что кооперативам раз-
решено закупать продовольст-
венные товары прямо с базы,
замазывать государственные
цены на этикетке, ставить свою
и сдавать в магазины гостор-
говли. Населению не легче от
того, что торговля принимает
эти товары по договорной цене.
А жалобы идут не только в
торг, но и в исполком, причем
вопросы типа: «Есть ли в горо-
де Советская власть?». Совер-
шенно недопустимо одни и те

же продукты в торге, райпо,
общепите продавать по разным
ценам. Закон работает не
так, как хотелось бы, поэтому
нужно руководствоваться здра-
вым смыслом, и координатором

здесь должен стать отдел тор-
говли горисполкома.

Продукцию же, прошедшую
заводскую переработку, необхо-
димо прекратить закупать у

кооперативов. Пусть они ею

сами торгуют, и пусть на их

голову сыплются нарекания по-
купателей.

Еще, пожалуй, самый больной
вопрос. 31 кооператив района
воспользовался кредитом банка.
С начала деятельности коопера-
тивам выдано 1300 тысяч руб-
лей ссуд, т. е. наличными день-

гами получено 1300 тысяч руб-
лей. Поступило в банк от ко-

оперативов наличных денег 331
тысяча рублей. В этом году за 4
месяца кооперативы получили
в банке наличных денег 463 ты-

сячи рублей, а от них поступило

91 тысяча рублей. Кооперативы
работают в основном для пред-
приятий, из 1,3 миллиона руб-
лей только 200 тысяч рублей
— услуги населению.

Цифры наглядно дают карти-

ну, как кооперативное движение
усугубляет и без того не очень

устойчивое денежное обращение
в районе. Учитывая то, что

кооперативам запрещено при-

обретать товары в торговой се-
ти, они могут их приобретать на

предприятиях и в организациях,
применяя при этом преимуще-
ственно безналичные расчеты.

Комиссия рассматривала дея-

тельность отдельных кооперати-
вов, особенно тех, которые поль-

зовались банковским кредитом.
Просроченных ссуд пока 16,7
тысячи рублей — это коопера-

тив «Березка» (ликвидирован,
ссуда не взыскана), «Витамин»
при торге — 14,5 тысячи руб-
лей.

Вызывает огромное сомнение,

что будет возвращена ссуда —

100 тысяч рублей наличными
— кооперативом «Полет», 30
тысяч •— ликвидированным ко-
оперативом «Лада», 45 тысяч

рублей — кооперативом «Аль-
таир», который практически не

начал производство, а деньги

уже истратил. Взял ссуду в

ЛПО «Ленинградсланец»,* тут
же использовав ее на выплату

заработной платы. Взявший
ссуду — 21 тысячу рублей ко-
оператив «Пеликан» работу не
начал, а в июне истекает срок
погашения.

Банку необходимо усилить
контроль за целевым использо-
ванием кредитов. Предприя-
тиям, при которых эти коопе-
ративы существуют, нужно об-
ратить внимание, может быть,
помочь им.

И последнее. Из 45 работаю-
щих кооперативов только 14
представили отчетность в от-
дел статистики. Отделу стати-
стики надо теснее работать с
горфо.

СПРАШИВАЛИ?

ОТВЕЧАЕУ.

ПОЧЕМУ ТАКОЕ-
МОЛОКО?

«Несколько раз поку.

пал молоко в магазине и

все какое-то оно неудач-

ное. Даже кашу сварить
из него не получалось.

Сыплешь манную крупу,
а все каша жидкая. Про-
бовал поставить молоко

на простоквашу, но и тут

ничего не вышло, стоит,

стоит, а киснуть не хо.

чет. Молоко ли это?».
Н. 'СЕМЕНОВ,

житель деревни За.
мошье.

На письмо Н. Семенова от-

ветил директор молокозаво-

да Г. А. Кенюхов: «За первый

квартал 1989 года были низ-

кие заготовки молока совхо-

зами нашего района. В ре-

зультате чего на гормолоко.

заводе растворялось сухое

молоко высшего сорта. Для

растворения использовали

питьевую воду. Сухое моло-

ко растворяют в воде при

температуре 38-- 42 градуса,

затем восстановленную смесь

охлаждают до 5 — 8 граду-

сов. После растворения вы-

держивают при этой темпе-

ратуре в течение 3— "4 часов с

целью набухания белков,

устранения водянистого вку-

са и достижения требуемой

плотности.

Пастеризованное коровье

молоко, вырабатываемое из

сухих веществ молока, под-

вергается тепловой обработ-

ке при определенных темпе-

ратурных режимах и затем

охлаждается и предназнача-

ется для непосредственного
употребления в пищу.

Молоко восстановленное
соответствовало ГОСТу. Мо-
лочная продукция на гормо-

локозаводе ежедневно конт-

ролируется лабораторией за-

вода, еженедельно— работни-
ками СЭС и один раз в квар-

тал госинспекцией. Претен-
зий на качество молока не

было. Молочная продукция

вырабатывается в одной ем-

кости и реализуется как в

город, так и в село».

СОЛДАТСКИХ ВДОВВСТРЕЧА
Довелось мне недавно побывать

в тихой, уютной деревеньке Избо-
ровье на берегу озера Долгое.
Там, как и во многих деревнях,
пенсионерки, солдатские вдовы

составляют большинство населе.

ния. Таисия Андреевна Ершова
прожила в ней ровно 80 лет.

— Сынок, скажи, когда пен.

сню-то нам прибавят? Всю жизнь
в колхозе, муж погиб на фронте.

Это было до Съезда народных
депутатов. Смотрю на эти фото-
графии, и одна мысль: наконец-то
вспомнили, нашли средства и си.
лы!

Хорошую встречу организовал
совет ветеранов партии: собрали
солдатских вдов, сказали добрые
слова, выслушали горемычных.

Им давно забота нужна.
Ю. Терентьев.
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и признаем,

ЗАВТРА — ДЕНЬ МЕДИЦИНСКОГО РАБОТНИКА

Г\ Т всего сердца хочу no-
li благодарить своего вра-

ча, который вернул мне веру в

жизнь, вылечил, выходил, помог

в трудную минуту», — вот с

таких слов начинаются почти

все письма в редакцию, напи-
санные о работниках медицины.

Стремление людей поблагода-
рить своих спасителей понятно,
ведь нет ничего дороже здоро-
вья. Обычно так и говорят,
что все можно купить, кроме
здоровья. Строки о доброте,
чуткости, внимательности зву-

чат буквально со всех страниц

писем, обращенных к медикам.

«У Веры Соломоновны Пан-
ной я лечусь с 1982 года. Она
приложила все усилия и пока-
зала все свое мастерство, чтобы
спасти меня. Недавно я снова

заболела, и Вера Соломоновна
пришла на помощь. Спасибо ей
от меня и от всех ветеранов, за
здоровье которых она борется и
не жалеет на это ни сил, ни вре-

мени».

Понять человека, вникнуть в

его беду, поддержать и, конечно
же, помочь — долг каждого
врача. Большинство из них, од-
нажды избрав себе профессию
медика, остаются верными ей

навсегда, потому что полюбили
свой труд и не мыслят ни дня
без него. Такие не жалеют
времени и, действительно, отда-
ют все свое сердце и теплоту

души ЛЮДЯМ для того, чтобы
вернуть им утерянное здоровье,
заставляют поверить, что жизнь
продолжается и может прино-

сить еще радость. От того, как

да 3. Сивенковой. Она очень
просила, чтобы к празднику эти

строки были опубликованы в га-
зете.

Так же проникновенно, с теп-

лотой написала о медицинских
работниках и Т. Мышко из До-
ма № 42 по улице Кирова: «По-
благодарите от моего имени

врачей, вернувших мне жизнь.

делу, по отношению к людям, и
можно уже судить, что это за

специалист. Вот. например,

инвалид первой группы А. Ор-
лов, считает, что медики, следя-

щие за его здоровьем, самые

лучшие из всех. Лечат Алек-
сандра Нестеровича врач К. П.
Хоперская и медсестра Л. П.
Скрыльникова. «Всегда в хоро-

ОСТАВЛЯЮТ ДОБРЫЙ СЛЕД СБЗОР

ПИСЕМ

к своему пациенту отнесется

врач, зависит очень и очень
многое. Именно доброта, сост-

радание, человечность остают-
ся Ъ памяти на всю жизнь.

«Хочу поздравить с праздни-
ком - Днем медицинского ра-
ботника врача Любовь Михай-
ловну Субботину и медсестру

Анну Александровну Георгиеву
за их чуткое отношение к лю-
дям и ласковые слова, которые
зачастую лечат лучше, чем
всякие лекарства. ЖеЛаю им

крепкого здоровья, счастья, ус-

пехов в их нелегком, благород-
ном труде. Низкий поклон

людям в белых халатах». Это
строки из письма ветерана тру-

Попала я на операцию к Эльви-
ре Ивановне Батрак. Она сде-
лала все, чтобы облегчить мои
страдания, поставить на ноги.
Сколько тревожных часов вра-
чи, сестры проводят у постели

больного, как борются за жизнь
человека! Я чужая для них, но

столько теплоты и заботы они
проявили ко мне, что стали все
дороги мне как родные. Боль-
шое им спасибо за все».

Каждое письмо вот такого со-
держания можно назвать стра-
ничкой из жизни человека. Мы
узнаем не только о беде, по-

стигшей кого-то, но и о благо-
родном труде медиков. Написал
автор о враче, о его подходе к

шем настроении они приходят
ко мне, любезно и внимательно

выслушают, помогают избавить-
ся от болей. Одним словом, де-

лают добро и вселяют веру в

жизнь, а это очень много для

таких, как я».

О медиках написано уже мно-

го прекрасных слов, а писем со

словами благодарности в их ад-
рес не убывает. Газетная пло-

щадь не велика и аместить все

письма просто немыслимо.

Пусть не обижаются те авторы,

письма которых не опубликова-
ны и не попали в обзор. Расст-
раиваться не стоит, ведь бла-
годарственные послания печа-

таются и в «Листке действенно-

сти» и направляются в больни-
цу с просьбой вывесить на са-
мом видном месте. Так что ва-
ши теплые, сердечные сЛова
обязательно доходят до своего

адресата.

И еще одно письмо, которое
пришло прямо, как говорится,

с больничной койки. Ветеран
труда Н. Цветкова прислала его
и,з Ленинграда, где она находит-

ся сейчас на лечении. Она пи-

шет: «Поставили меня на ноги

врачи Г. В. Маслова и Т. В.
Звягина. Только благодаря их
стараниям я осталась жива, а

ведь и надежду всякую потеря-
ла. Они очень внимательно
меня обследовали, поставили

правильный диагноз, и лечение
пошло в гору, здоровье улучши-

лось. Кланяюсь ‘ им до земли».

Авторы этих строк столкну-

лись с людьми, честно выполня-

ющими свой долг. Каждый из

них увидел у врача нечто боль-
ше, чем профессиональное мас-

терство, и оценил по-своему.
Вот почему это оставило такую

незабываемую, светлую радость
в сердце каждого человека о
своем спасителе.

В. ВОЛОДИНА.

ГОРЯЧАЯ ТОЧКА
Наверное, не ошибусь, если

назову приемный покой Слан.
цевской центральной районной
больницы горячей точкой. О
том, что место здесь очень бе-
спокойное, сказал и заведую-
щий приемным покоем Н. В.
Глухих.

...День и ночь, ночь и день

идет круглосуточное дежурство
в приемном покое. Здесь прини-
мают больных хирургического
профиля, а затем они поступа-
ют на отделения: хирургиче-

ское, травматологическое, уро-
логическое, гинекологическое,
где их лечением занимаются
врачи-специалисты. Если при-

держиваться инструкций, то
с 8 до 15 часов должны посту-
пать плановые больные, а с 15
— экстренные. Но разве все
предусмотришь, жизнь полна

неожиданностей. Бывают дни,
когда все инструкции и планы
трещат по швам. Например,

^ как раз в момент разговора в
приемный покой обратился мо-
лодой человек с травмой глаза.
Тут уж приходится «плановым»
немного и подождать, потому

что все внимание пострадавше-
му. Дежурная медсестра Лидия
Петровна Павлова вызывает

врача, вместе решают, что де-
лать. Готовят раствор, в дело
пошли и глазные капли. Через
несколько минут первая необ-
ходимая медицинская помощь

оказана. И сразу же переклю-
чаются на другого больного, ко-
торый пришел по направлению
врача с установленным диагно-
зом. Лидия Петровна измеряет
давление, ставит градусник, а
пока ~ заполняет необходимую
документацию, подходит и ра-
ботник лаборатории, без про-
медления берет все нужные
анализы. Результаты их станут
известны через несколько ми-
нут. Скорая помощь привезла
из деревни Монастырей женщи-
ну с симптомами аппендицита.
С нею уже беседует Николай
Васильевич Глухих, осматри-
вает. Лаборант опять вызван, и
результат анализов покажет,
как действовать дальше, куда
направить пациента.

Вот так час за часом идет
дежурство. Лидия Петровна на
вопрос, напряженный ли сегод-
ня день, ответила как-то осо-
бенно просто: «Обычный. Бы-
вает, что и присесть на минут-
ку некогда за всю смену». А
начинается дежурство с 9 утра
и заканчивается в 21 час. В
отдельные дни в приемный по-
кой обращаются 40—45 чело-
век. Такой день, по словам
медиков, считается трудным.
Как же здесь работается ночью?
В принципе ночное дежурст-
во ничем не отличается от
дневного. Постоянно при прием-

ном покое дежурят хирург,

акушер-гинеколог, один или

два анестезиолога, медсестра,

санитарка.

В любой работе есть свои

проблемы. Есть они и у мед-

работников приемного покоя.

Уж очень малы помещения, нет

отдельной комнаты у врача,

отдельных кабинетов для посту-

пающих мужчин и женщин, все

это создает определенные труд-

ности. Согласитесь, что любая
работа должна не только нра-

виться, но и приносить удов-

летворение, быть по душе. Но
тут бывает не до этих краси-
вых слов. Нередко скорая по-

мощь доставляет в приемный
покой людей в сильной степени

алкогольного опьянения. Вот и

лежит он в приемном покое,

пока, как говорится, хмель из

него не выйдет, потом начи-

нает ругаться, предъявлять

претензии и т. д. Какое уж тут

■удовлетворение! Приходится
медикам отвлекаться от непо-

средственных своих обязанно-
стей и еще определять степень
алкогольного опьянения лиц,
доставленных работниками
ГАИ. Вся беда в том, что не-

четко отработана наркологиче-
ская служба. И пока вся на-

дежда у всех, кто здесь рабо-
тает, на то, что при сдаче но-

вой поликлиники в эксплуата-
цию учтут все эти проблемы.

Сбивают нормальный режим
работы и недисциплинирован-

ные больные, которым врач ре-

комендовал явиться в приемный
покой до 15 часов. Многие не

обращают на это внимания,
приходят после указанного вре-
мени, а то и вовсе на следую-
щий день.

Надо отметить, что админи-

страция больницы не обходит
вниманием приемный покой.
Он обеспечен практически все-

ми необходимыми для оказания
первой помощи медикамента-
ми, есть и шприцы одноразово-

го пользования.

...Быстро, спокойно, уверен-
но и внимательно работает Ли-
дия Петровна. У нее большой
опыт, это чувствуется по всем

ее действиям. Добросовестно
справляются со всеми обязанно-
стями санитарки О. Ф. Владими-
рова, Н. М. Федорова, М. М.
Жукова. И хлопот у них ни-
сколько не меньше, чем у дру-
гих. Надо принять больного, пе-
реодеть его, своевременно от-
править на отделение, просле-
дить, чтобы вещи не затеря-
лись, убрать помещения и т. д.

Дежурство с точки зрения
медиков обычное, сказываются
их многолетняя практика, опыт,
привычка вот к такому ритму.

На самом же деле здесь дейст-
вительно горячая точка.

В. ПЕРМИНОВА.

СПАСИБО,
Прошел уже год, а я до

сих пор никак не могу за-
быть, как по-доброму, вни-
мательно отнеслись к моему
внуку в детской поликлини-
ке г. Сланцы. Дело в том,
что внук заболел, началась
рвота. Вызвали скорую по-
мощь, отвезли в больницу,
там рекомендовали госпита-

ДОКТОР!
лизировать ребенка. В этот
день нам нужно было уез-
жать. Тогда «скорая» от-
везла нас в детскую поли-
клинику. На прием мы по-
пали к А. Г. Новиковой в

кабинет № 14. Она осмот-
рела мальчика, выписала по-
рошки, дала все необходимые
рекомендации. Я строго со-

блюдала режим, выполняла
все, что она говорила. Уже
через некоторое время ребе-
нок почувствовал себя луч-
ше, дело пошло на поправку.

Хочу от всей души позд-
равить этого доктора с Днем
медицинского работника и
сказать сердечное спасибо.

О. ГАЛКОВСКАЯ,
ветеран войны и труда,

г. Калараш.

«Здоровые дети — здоровое поколение» — с

таким плакатом выступила инициативная группа
воспитателей детских садов на встрече по эколо-
гии, состоявшейся в горкоме КПСС.

Сегодня у нас в городе 8600 детей, вместе с

районом 10800. Это начиная с тех, кто родился
вчера и сегодня, и до 15 лет. Их здоровье зависит не

только от чистого воздуха и полноценной пищи.

Их здоровье в наших руках, в нашем образе
жизни и в руках медиков. Они делают или во

всяком случае большинство их стараются де-
лать все от них зависящее, чтобы наши дети

всегда здоровы. Давайте будем честными

что работают они в сложных услови-

ях: постоянная нехватка врачей на участках и в

дошкольных учреждениях, большая нагрузка на

участковых педиатров. 70 процентов новорож-

денных, поступающих на учет в детскую поли-

клинику, относятся к так называемой медиками
группе риска, а виноваты мы, родители: хрони-

ческие заболевания, патологии, пристрастие к

спиртному, курение — сказывается все.

Еще раз хочется сказать, что большинство
медиков, работающих с детьми, это грамотные,

опытные специалисты, такие как фельд-
шер Валентина Михайловна Капарииа (на
снимке вверху), за плечами которой тридцати-
летний стаж работы, участковый педиатр Анто-
нина Григорьевна Новикова (она на правом сним.

ке), но не все от них зависит. Давайте растить

Фоторепортаж Ю. ТЕРЕНТЬЕВА. здоровое поколение!



ХОЗЯИНЕ
НА ЗАМЕТНУ

Исполнительный комитет го-

родского Совета народных де-

путатов информирует население

о том, что Министерством здра-
воохранения СССР в порядке

индивидуальной трудовой дея-

тельности разрешено производ-
ство и реализация соленоква-

шеной продукции.

Лица, изъявившие желание
заниматься этой деятельностью,

должны получить разрешение
СЭС и заключить договора с

Коопзаготпромом, который
предлагает для соления и ква-

шения деревянные бочки и по-

лиэтиленовые вкладыши (меш-
ки).

Рекомендуется производство
нескоропортящейся продукции,

сырье должно соответствовать
нормативной документации.

Продукция реализуется через

Коопзаготпром.
Запрещена закупка у насе-

ления консервированной про-
дукции в герметически упако-

ванной посуде, изделий из мя-

са, рыбы, маринованных и со-

леных грибов.

ПО ОБНОВЛЕННОЙ
МАГИСТРАЛИ

На выполнение комплексной
программы «Дороги Нечерно-
земья» ориентировались в пер-
вую очередь путейцы Октябрь-
ской железной дороги, завер-

шившие реконструкцию одного

из самых напряженных участ-
ков артерии Ленинград — Тал-
линн. Первые поезда прошли

по модернизированному пере-
гону, на котором уложены вто-

рые пути. По нему направились

грузы, необходимые дорожни-
кам Нечерноземных областей
страны.

Обновленные трассы позво-

лили как бы раздвинуть свое-
образное «бутылочное горлыш-
ко», которое сдерживало пере-

возки между ленинградским ре-
гионом и Эстонией. По сталь-
ной магистрали из расположен-

ных здесь сланцеперерабаты-
вающих предприятий организу-
ется доставка отходов произ-
водства. Они являются важным
компонентом при прокладке ав-
тострад. Железнодорожники
намерены ежегодно перевозить

до десяти миллионов тонн та-

ких грузов.

Лев ФРОЛОВ,
корр. ЛенТАСС.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

Администрация, партийная,
профсоюзная и комсомольская
организации центральной район-
ной больницы поздравляют тру-

дящихся и тех, кто находится

на заслуженном отдыхе, с Днем
медицинского работника. Же-
лаем всем огромного счастья,

крепкого здоровья, семейного
благополучия и трудовых успе-
хов.

Светлане ВУКОЛОВОИ
н Игорю ГУБКИНУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем вам любви, дружбы,
верности на всю жизнь.

Коллектив столовой № 7.

Светлане ВУКОЛОВОИ
и Игорю ГУБКИНУ

От всей души поздравляем с

днем свадьбы. Желаем счастья,
любви, верности на долгие годы-

Коллектив Сланцевского
производственного объеди-
нения грузового автотран-
спорта.

Валентине КАЗАЧЕНОК
и Виктору КАРХУ

Поздравляем с бракосочета-
нием. Желаем крепкой, боль-
шой любви, верности на всю

жизнь.

Коллектив «Сланцырем.
техагропромснаба».

Валентине КАЗАЧЕНОК
и Виктору КАРХУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем счастья, любви.

Отделение Сбербанка.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 18 ИЮНЯ

8.05 — Ритмическая гимна-
стика. 8.35 — Мультфильм.
8.45 — Спортлото. 9.00 — С
утра пораньше. 10.00 — Слу-
жу Советскому Союзу! 11.00—
«Утренняя почта». 11.30 —

Клуб путешественников. 12.30
— Детская информационно-
публицистическая программа.
14.00 — Музыкальный киоск.
14.30 — Здоровье. 15.30 —

Концерт. 16.00 — Док. фильм.
16.25 — Радуга. 17.00 —

Сельский час. 18.00 — Между-
народная панорама. 18.45 —

Мультфильм. 19.30 — «Верная
Рука — друг индейцев». X. ф.
21.00 — «Время». 21.40 —

Здравствуйте, доктор! 21.55 —

Футбольное обозрение. 22.25 —

Большой симфонический оркестр
Гостелерадио в Японии.

00.30 — «Государственная
граница». X. ф. 6-я серия. Вос-
поминания об Арно Бабаджаня-
не. Любимые песни.

СЛАНЦЕВСКИИ ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

УЧАЩИХСЯ

на 1989/90 учебный год на I курс на базе 8 классов по
специальностям:

монтаж и эксплуатация электрооборудования промышлен-
ных предприятий и гражданских зданий;

техническое обслуживание и ремонт оборудования пред-
приятий химической и газонефтеперерабатывающей промыш-
ленности;

бухгалтерский учет, контроль и анализ хозяйственной
деятельности.

На первые две указанные специальности без вступитель-
ных экзаменов принимаются лица, окончившие 8 классов на
«4» и «5».

Правила приема: заявление о приеме подается на имя
директора техникума (заполняется в приемной комиссии тех-
никума). К заявлению прилагаются: свидетельство о вось-
милетием образовании (в подлиннике), медицинская справка
по форме № 086У, четыре фотокарточки размером 3x4 см
(без головного убора).

Прием заявлений с 1 июня по 31 июля с 9 до 13 часов
и с 14 до 17 часов ежедневно, кроме субботы и воскресе-
нья.

Вступительные экзамены: с 1 по 5 августа по матема-
тике (устно) и русскому языку (диктант).

Иногородние обеспечиваются общежитием.
Адрес техникума: 188540, г. Сланцы Ленинградской об-

ласти, ул. Климчука, дом № 1.
Телефоны для справок: 2-22-88, 2-14-72, 2-16-90.
Добро пожаловать в Сланцевский индустриальный тех-

никум.
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Вторая программа

8.00 — На зарядку стано-
вись! 8.15 — Играет Э. Моск-
витина. 8.25 — «Шанарык».
X. ф. 9.35 — Док. фильм. 10.25
— Право на выбор. 11.00 —

Новости. 11.10 —• Мультфильм.
11.30 — Клуб путешественни-

ков. 12.30 — Фильм-концерт.
13.00 — ‘ Новости. 13.10 —

«Проведем эксперимент».
Фильм-спектакль. 15.40 —

Мультфильм. 16.05 — Воль-
ная борьба. 16.35 — Этот не-

понятный Галимзянов. 17.00
— Новости. 17.10 — Встреча
Р. Медведева со слушателями
ВКШ. 17.50 ;— Мультфильм.
18.10 — Вечер Е. Образцовой.
19.25 — Действующие лица.

Кто виноват. 20.00 — Спокой-
ной ночи, малыши. 20.15 —

Плавание. 20.45 — Поет и тан-
цует молодость. 21.00 —

«Время». 21.40 — Здравствуй-
те, доктор! 21.55 -- Иллюзион.
«Бесприданница». X. ф. 23.40
— Это волнует мир. 23.55 —

Баскетбол. Женщины.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 19 ИЮНЯ
6.30 — 120 минут. 8.35 —

Футбольное обозрение. 9-05 —

«Верная Рука — друг индей-
цев». Худ. фильм. 15.35 —

Фильмы для детей. 16.55 —

Произведения Ф. Листа. 17.15
— Документальный фильм.
18.15 — Мультфильм. 18.45
— «Сегодня в мире». 19.00 —

Телеочерк о проблемах произ-
водства детской одежды. 19.30
— Играет Э. Москвитина. 19.40
— «Вдовий пароход». Фильм-
спектакль. 21.00 — * «Время».
21.40 — Продолжение филь-
ма-спектакля «Вдовий паро-
ход». 22.50 — «Сегодня в ми-

ре».

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15 — Н.-п. фильм. 9.15
— Солнечные кларнеты. 10.10
— Итальянский язык. 10.40 —

Док. фильм. 11.00 — Новости.
11.10 — «Алые погоны». Худ.
фильм. 1-я серия. 12.20 —

Док. фильм. 12.30 — Мульт-
фильмы. 13.00 — Новости.
13.10 — «В бой идут одни «ста-

рики». Худ. фильм. 14.40 —

Док. фильм. 17.00 — Новости-
17. 15 — Док. фильм. 17.25 —

Служу Советскому Союзу!
18.25 — Футбол. 19.15 —

Спокойной ночи, малыши. 19.30
— Футбол. 20.20 — «Дальний
Восток». Киножурнал. 20.30 —

Вольная борьба. 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — «Хозяин». Худ.
фильм. 23.20 — Новости.
23.30 — «Утренняя почта».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 18 ИЮНЯ

14/40 — Телекурьер. 15.25
— Мультфильм. 15.45 — Там,
в XXI веке. 16.15 — Фильм-
концерт. 16.55 — «Врача вы-

зывали?». X. ф. 18.15 — Ку-
ранты. 18. 4Q — «Зебра». 19.40
— «Княжны». Спектакль. 21.00
— «Время». 21.40 — Мони-
тор. 22.40 — Поп-антенна.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 19 ИЮНЯ

17.45 — Мультфильм. 17.55
— «Монитор» 18.55 — Рекла-
ма. Объявления. 19.00 — «Ле-
нинград». 19.25 — Телеклуб.
20.35 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — «Время». 21.40 —

600 секунд. 21.50 — «Пятое
колесо».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 18 ИЮНЯ

(время указывается местное)

9.00 — Программа передач.
9.05 — Телефильм. 9.25 —

Мультфильмы. 10.00 — Загля-
нем в кухню! 10.30 — Фильмы
режиссера Юри Мююра. 11.20
— «Остров сокровищ». X. ф.
3-я серия. 12.25 — Программа

СЛАНЦЕВСКОЕ РАИПО

ПРОИЗВОДИТ НАБОР
молодежи, окончившей 8, 10 классов, в Ленинградское

кооперативное училище.
Училище готовит продавцов по торговле продовольствен-

ными и непродовольственными товарами.

Срок обучения — один год для окончивших 10 классов, 3
года — для окончивших 8 классов. Учащиеся обеспечива-
ются общежитием, выплачивается стипендия.

При поступлении в училище необходимы следующие доку-
менты: заявление, направление райпо на учебу, документы
об образовании в подлиннике, медицинская справка, харак-
теристика, шесть фотографий размером 3x4 см, справка с
места жительства, справка из тубдиспансера и психдиспан-
сера.

За справками обращаться в отдел кадров райпо по адре-
су: Комсомольское шоссе, д. 114а, телефон 2-12-39.
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СОВЕТ ТРУДОВОГО КОЛЛЕКТИВА
ШАХТЫ «КАШПИРСКАЯ»

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
ОБЪЯВЛЯЕТ КОНКУРС

на замещение должности директора шахты «Кашпирская»
ЛПО «Ленинградсланец».

К КОНКУРСУ ДОПУСКАЮТСЯ:
специалисты с высшим горным образованием, преимуще-

ственно по специальности «технология и комплексная меха-

низация подземной разработки месторождений полезных
ископаемых» или «разработка месторождений полезных
ископаемых»;

общий стаж работы на руководящих должностях на пред-
приятиях угольной промышленности у специалиста должен

быть не менее 5 лет;
возраст кандидата не должен превышать 45 лет;
предпочтительным условием конкурса является наличие

у специалиста опыта работы в должностях: горного мастера,
начальника или заместителя начальника участка, заместите-
ля директора по производству, главного инженера.

Кандидат должен иметь четкое представление о путях
развития шахты в условиях внедрения полного хозяйствен-
ного расчета и самофинансирования.

Он должен разработать собственную программу даль-
нейшего развития шахты, представить краткие ее тезисы в
конкурсную комиссию и выступить с программой на конфе-
ренции.

Срок подачи заявлений до 23 июня 1989 года.
Специалистам, допущенным к конкурсу, будет предостав-

лена возможность ознакомиться со всеми структурными под-
разделениями шахты и дана необходимая информация об их

работе. i
Для получения всех справок по данному объявлению!

следует обращаться в отдел кадров ЛПО «Ленинградсланец»
по адресу: 188540, г. Сланцы Ленинградской области,
ул. Школьная, д. 14.

3—1 !

передач. 12.35 — Телефильм.
13.30 — К родному порогу.

14.00 — Очечник. 15.00 —

Вот Родина моя. 16.00 — Ка-
мистоф Занусси. 17.00 — Яб-
локо от яблони... 17.30 —

Мультфильмы. 18.00 — Исто-
рия родного края. 18.55 —

Реклама. 19.00 — Юри Ярвет.
20.40 — Международный фе-
стиваль хоровой музыки. 21.00
— Воскресная программа «АК».
21.30 — Спортивная програм-
ма. 22.15 — Клуб рекламы.
23.35 — «Танцуют все». Теле-
фильм.

К м н о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17
июня — «Иди и смотри». (Две
серии). Начало в 17 часов. 18
июня — «Редкая порода». На-
чало в 17, 19 часов.’

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 17 — 18 июня — «Леген-
да о Нарайяме». Начало в 14,
17 часов. Для детей. 18 июня

— «Удивительная находка,
или Обыкновенные чудеса».

Начало в 12 часов.
КИНОТЕАТР «ТРУД». 17—

19 июня — «Гулящие люди».
(Две серии). Фильм 1-й. Начало
в 15.30, 18.15, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 июня

— «Ярославна, королева Фран-
ции». Начало в 17, 19, 21 час.

18 июня — «Амуланга». Нача-
ло в 17, 19, 21 час. Для детей.
«Гиперболоид инженера Гари-
на». Начало в 11 часов.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
17 июня — «Человек-оркестр».
Начало в 16, 18, 22 часа. 18
июня — «Человек-оркестр».
Начало в 14, 18, 22 ча-

са. 17 — 18 июня — «Связь
через пиццерию». Нача-
ло в 20 часов. 19 июня

— «Ошибка юности». Начало в

18, 20, 22 часа. Для детей. 17
июня — Сборник мультфильмов. ^
Начало в 14 часов. 18 июня — '*
Сборник мультфильмов. Нача-
ло в 16 часов.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

СРСУ СПЗ
«СЛАНЦЫ»

имеет в свободной прода-

же асфальтобетонную смесь

по цене 22 рубля за тонну.

Справки по телефону
51 - 987 .

3—3

МОЛОЧНОМУ
ЗАВОДУ

требуются

РАБОЧИЕ в сметано-тво-

рожный цех (женщины),
СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК,
ШТУКАТУР-МАЛЯР.
СВАРЩИК.

3—2
*

СЛАНЦЕВСКАЯ
ПОИСКОВО-

СЪЕМОЧНАЯ ПАРТИЯ

ОКАЗЫВАЕТ УСЛУГИ

предприятиям и населению
автотранспортом, ПРИНИМА-
ЕТ ЗАКАЗЫ на сварочные и

токарные работы, МОЖЕТ
ПРОДАТЬ предприятию и на-

селению из числа сверхнорма-
тивных запасов:

зимнюю спецодежду, обувь,
глину бентонитовую (для строи-
тельных работ), а также другие
запасные части и материалы.

Обращаться по адресу: де-

ревня Большие Поля, геолого-
съемочная партия, телефон
2-44-72.

2—2

Меняется однокомнатная бла-
гоустроенная квартира в

Усть-Омчуге Магаданской обла-
сти на равноценную в г. Слан-
цы. Звонить по телефону
2-30-56 с 9 до 18 часов.

Ганн аэдаетоя по

ВМрппкам, «редан, четвергам,

■атввцам ■ ауббояам I
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